
Beschluss: 
 
Ratsherr Johna bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Zu diesem TOP liegen zusätzliche Informationen der Verwaltung vor. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras verweist auf das kürzlich von Frau Gerlach im Hauptaus-
schuss vorgestellte Konzept. Er betont, dass Qualitätsverbesserungen angestrebt werden. 
Man müsse sich aber darüber im Klaren sein, dass diese auch mit steigenden Kosten ver-
bunden seien. 
Die beteiligten Veranstalter würden sich derzeit zieren, die zusätzlichen GEMA-Gebühren zu 
zahlen. 
Er warnt davor, das Gesamtkonzept der Holstenköste dahingehend zu verändern, dass die 
Stadt sämtliche Teile der Veranstaltung selbst organisiere und durchführe. Dies sei dann mit 
erheblichen Mehrkosten für Personal und Programm verbunden. 
 
Der Antrag wird sodann mit 21 zu 19 Stimmen bei 1 Enthaltung abgelehnt. 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

CDU  14

SPD 14 

Die Grünen  4  

BfB 3 

FDP  2  

Ratsherr Cleve 1 

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Mor  1  

Ratsherr Proch  1

gesamt:   19 21 1

 


